

「ハンドリングシステム」が本稼働

市川市二俣新町、社長・近藤真一氏）では、レーザ切断後の切板部材を自動で片付け・仕分け・集積する「自動ハンドリングシステム」が本格稼働を開始した。門型レーザ切断機と同じ定盤上に共載した片付けロボットが切板をピッキングする仕組みで、一連の動作には人手を介さないことがから、生産性向上と作業者の労務負担軽減につながる。

本システムは、ガントリー 12ミリ厚までの薄物を主体と式搬送装置に多関節ロボット する5号レーザ切断機（出力を装備した構成で、小池酸素 4kW、ライン長約40メートル）に工業が開発・商品化した第1 号機。神鋼鋼板加工のアイデアやノウハウも盛り込まれており、特許は両社が共同で取得している。

切板の可搬重量は最大50キログラム。板厚6～12ミリ、幅100～1500ミリ、長さ1000ミリ～2500ミリまでを対象とする。ピッキングした切板は、レーザ定盤の外側に設置した専用の片付け架台に、納入先ごとに仕分け・集積される。その際、切板の1山当たりの積み上げ高さは最大270ミリ。

特に細かい小物切板の片付け時間短縮や省力・省人化効果が見込まれる。人手を介さないことで作業者の負担軽減とともにコロナ対策にも寄与する。▼



レーザ定盤に共載した「片付けロボット」(左)、ロボットが自動で片付け用架台に切板を積み上げる

神鋼鋼板加工

「切板の片付け・集積」自動化